
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 17 DE ENERO DE 2006

l/HlflP".DAD i'WN·¡I.J!'i,l!.a sesión dio inicio a las 9:40 horas, con el siguiente orden del día:
\ Avh\'i"j·LI\ l r

I /J<': 1 1. Informe de actividades del MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUIZ.

2. Aprobación y firma del Acta Ordinaria del 6 de diciembre de 2005.

.
3. Informe de las comisiones del Consejo Técnico

Asuntos Estudiantiles
Reglamentos
Asuntos del Personal Académico

4. Informe de la Comisión Especial Revisora del caso del Prof. Jesús Bernal Magaña.

5. Solicitudes de licencias, permisos, diferimiento o disfrute de año sabático, de
los profesores: -

Guadalupe Acle Tomasini
Mario Altamirano Lozano
EIsa S. Guevara Ruiseñor
Lilia Adriana Juárez López
Guadalupe Reyes Vargas
Patricia Parra Cervantes
Felipe de Jesús Ramírez Guzmán

La Arq. Lilia Turcott González, solicita la aprobación para la contratación del Prof.
Ramíro Ríos GÓmez.

Informe de actividades que después de disfrutar de año o semestre sabático y/o
comisiones, presentan los profesores:

Guillermo Artemío Blancas Arroyo
// Noé Contreras Gonzá/ez

Alba E. García López
Rosalinda Escalante Pliego

8. Convocatoria para el Reconocimiento "Sor Juana Inés de la Cruz".

9. Asuntos Generales:•
Tomó la palabra, el Prof. JOSÉ ALBERTO MONTAÑO, para solicitar se
considere su continuidad dentro del PEPASIG.

Profesores de Actividades Deportivas presentaron su Programa de Trabajo.
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/IHllk/,f;A[; ~jA''"iHM/dLa sesión estuvo presidida por el Mtro. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUlZ y
/"I'IJ./IJ'·f·1A I r como secretario el C.D. ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA.
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111. A esta sesión asistieron los consejeros técnicos:

LIC. MARíA GRACIELA CASTRO RODRíGUEZ
Q.B.P. MA. VIRGINIA GONZÁLEZ DE LA FUENTE
M.C. MARCO A. GUZMÁN ESCALERA
M.C. DAVID ROSAS HUERTA
MTRO. HÉCTOR MAGAÑA VARGAS
MTRO. JORGE IGNACIO SANDOVAL OCAÑA
DR. GERARDO CRUZ FLORES
DR. ELOY SOLANO CAMACHO
M.en C. ESTEBAN MINaR PÉREZ
Q.F.I. MA. DEL CARMEN NJÑO DE RIVERA O.
Q.F.B. JOSÉ oseAR GONZÁLEZ MORENO
M. en C. MA. DEL CARMEN GARCíA RODRíGUEZ
PROF. JESÚS EDUARDO SUÁREZ MARTíNEZ
Alumno MOISÉS ESCOBAR ARRIAGA
Alumna NORMA DELIA TREJa GALLARDO
Alumno JESÚS DANIEL MONTOYA VEGA
Alumna KEYLA EUGENIO CRUZ

IV. Los acuerdo con relación al orden del día, fueron los siguientes:

1. Informe de actividades del MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUlZ.

Informa el Mtro. SÁNCHEZ RUIZ, que el próximo jueves 19 de enero se conmemora
el XXX Aniversario de nuestra Facultad, por lo que hace una cordial invitación a
todos los miembros de este cuerpo colegiado.

Acuerdo No. 06/01-S0/1.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

2. Aprobación y firma del Acta Ordinaria del 6 de diciembre de 2005.
,

Acuerdo No. 06/01-S0/2.1:
! Consejo Técnico aprueba por unanimidad y firma el acta correspondiente.
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La alumna Noemí Soto Falcón, de la Carrera de MédicoCirujano, solicita cambio
de grupo por motivos laborales.

No hubo.
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Acuerdo No. 06/01-S0/3.1:
Consejo Técnico acordó que la Comisión de Asuntos Estudiantiles, solicite a
la alumna toda la información sobre su situación académica, dándosele un
voto de confianza a la mencionada comisión, para que proceda la aprobación
de la solicitud de inscripción a un extraordinario largo adicional.

Acuerdo No. 06/01-S0/3.2:
Consejo Técnico acordó que la Comisión de Asuntos Estudiantiles, cheque
cuestiones de cupo con la Jefatura de la carrera, dándosele un voto de
confianza para la aprobación de la solicitud de la alumna Soto Falcón.

Informa la Comisión de Asuntos Estudiantiles, que el pasado 11 de enero de
2006, se efectuó una reunión, donde participaron la M.C. Martha Beatriz Cruz
Cruz, Jefe de la Carrera de Médico Cirujano; el M .C. Víctor López Segura, Jefe
de la División de las Ciencias de la Salud y del Comportamiento; el M.C. Ricardo
Valdivieso Calderón, Jefe de la Unidad de Administración Escolar y el M.C.
Marco Antonio Guzman Escalera, Consejero Técnico de la Carrera de Médico
Cirujano; en donde se acordó solicitar autorización para la redistribución de la
aplicación de exámenes extraordinarios de la Carrera de Médico Cirujano, siendo
en tres periodos para el ciclo 2006 y subsecuentes (EA-1 + 1), (EB- 1 + 1) Y (EC
2+2).

Acuerdo No. 06/01-S0/3.3:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Regla entos

No hubo.



Acuerdo No. 06/01-S0/5.2:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.
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p,/I"H"r"IA "14. Informe de la Comisión Especial Revisora del caso del Prof. Jesús Bernal Magaña.
I JI<'~ ,

Acuerdo No. 06/01-S0/4.1:
Consejo Técnico ratifica que no procede PROMOCION de Profesor de Carrera
Titular "A" Definitivo a Profesor de Carrera Titular "B" Definitivo del Prof.
JESÚS BERNAL MAGAÑA.

Acuerdo No. 06/01-S0/4.2:
Consejo Técnico acordó que la Comisión de Asuntos del Personal Académico,
revise las equivalencias para promoción de los Profesores de Carrera, y en la
próxima sesión informe a este cuerpo colegiado para su aprobación.

Solicitudes de licencias, permisos, diferimiento o disfrute de año sabático, de
los profesores:

Guadalupe Acle Tomasini
Solicita disfrutar de su año sabático, del 10 de febrero de 2006 al 9 de febrero de
2007.

i
~ Acuerdo No. 06/01-S0/5.1:

'\\ jl >Consejo Técnico aprueba por unanimidad.
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(rl/ ,L.,:'~, :c~i~i~aA~f:f~~;.~n:eL:uZ:~~ sabático, del 23 de enero de 2006 al 22 de enero de
i! r~ 2007.
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EIsa S. Guevara Ruiseñor
Solicita disfrutar de su semestre sabático, del 13 de febrero al 12 de agosto de
2006.

Acuerdo No. 06/01-S0/5.3:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Lilia Adriana Juárez López
Solicita disfrutar de su semestre sabático, del 16 de febrero al 15 de agosto de
2006.

;1;
Acuerdo No. 06/01-S0/5.4:

~ _ Consejo Técnico aprueba por unanimidad.
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7, Informe de actividades que después de disfrutar de año o semestre sabático y/o
comisiones, presentan los profesores:

~
Guillermo Artemio Blancas Arroyo,tt\ ,Noé Contreras González

\Iv Alba E. García López
. '~Rosalinda Escalante Pliego
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Patricia Parra Cervantes
Solicita permiso para participar en el Diplomado a Distancia en Planeación y
Prospectiva Estratégica para la Reforma de las Universidades Públicas de
América Latina y el Caribe, del 9 de enero al 30 de junio de 2006, en el Centro de
Estudios sobre la Universidad,

Acuerdo No. 06/01-50/5.~:

Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Felipe de Jesús Ramírez Guzmán
Solicita permiso para participar en el Diplomado a Distancia en Planeación y
Prospectiva Estratégica para la Reforma de las Universidades Públicas de
América Latina y el Caribe, del 9 de enero al 30 de junio de 2006, en el Centro de
Estudios sobre la Universidad,

Acuerdo No. 06/01-50/5.7:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad, siempre y cuando el profesor
continué impartiendo sus horas frente a grupo en la Carrera de Psico/ogia.

La Arq, Lilia Turcott González, solicita la aprobación para la contratación del Prof.
Ramiro Ríos Gómez,

Acuerdo No. 06/01-50/6.1:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.
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Acuerdo No. 06/01-50/7.1:
~i' C;;;sejo Técnico se da por enterado.
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C.D. ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA
SECRETARIO DEL H. CONSEJO TÉCNICO

Acuerdo No. 06/01-S0/9.2:
Consejo Técnico se da por enterado.

Tomó la palabra, el Prof. JOSÉ ALBERTO MONTAÑO, para solicitar se
considere su continuidad dentro del PEPASIG,

Acuerdo No. 06/01-S0/9.1:
Consejo Técnico acordó realizar una consulta con el Abogado General.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 17 DE ENERO DE 2006

Profesores de Actividades Deportivas presentaron su Programa de Trabajo,
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Acuerdo No. 06/01-S0/8.1:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad, que la Profa. GUADALUPE ACLE
TOMASINI, obtenga el Reconocimiento "Sor Juana Inés de la Cruz".

9. Asuntos Generales:

+c/eo.

MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUlZ
PRESIDENTE DEL H. CONSEJO TÉCNICO
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1~.'l.I"N""'IA I ,¡ 8. Convocatoria para el Reconocimiento "Sor Juana Inés de la Cruz".
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